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TORNATA DEL 25 AGOSTO 1849

PRESIDENZA DEL MARCHESE Pareto, PRESIDENTE»
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La seduta è aperta alle ore 1 3/4 pomeridiane.
PERA, segretario, dà lettura del processo verbale.
MICHELINI G. B. segretario, comunica alla Camera il

sunto delle petizioni :
1235. Ferraris Pietro e vari altri osti e caffettieri d'Ales-

sandria chiedono che venga diminuito l'abbonamento a cui
sono tenuti verso l'accensatore della foglietta.

1236. De Santiera Luigi, segretario del magistrato d'ap-
pello di Nizza, chiede si promuova la presentazione della
legge sul miglioramento della condizione degl'impiegati del-
l'ordine giudiziario, e gli si accordi intanto una competente
indennizzazione delle perdite sofferte nell'attuale impiego.

1237. Santandrea Gustavo chiede presentarsi sollecita-
mente il progetto di legge col quale i soldati di giustizia sono
ammessi al godimento dei diritti civili e politici. ( Identica al
numero 1226)

1238. Delprato Gioachino chiede si prefigga al tribunale di
prima cognizione di Torino il perentorio termine di un mese
dalla data della distribuzione degli atti per pronunciare la
decisione delle cause.

1239. Bosio Luigia, vedova di Clemente Follis, maresciallo
d'alloggio della gendarmeria imperiale, chiede di venir rein-
tegrata nella pensione civile di lire 91 cogli arretrati.

1240. Castellini ed altri segretari catastari della città e ;
provincia di Voghera chiedono che all'attuale sistema di tre
riparti di tributo si sostituisca l'antico più facile e spedito.

ATTI DIVERSI.

PRESIDENTE. La Camera non essendo in numero, si pro-
cederà all'appello nominale.

(Risultano mancanti i seguenti deputati: Airenti —Bes —
Brofferio — Carta — Cannas — Corbu — Cossu — Dabor-
mida — D'Azeglio — Deffey — Derossi — Durando — De-
castro — Franchi — Garassini — Gastinelli — Garibaldi —
Jacquemoud di Pont — La Marmora — Mathieu —Menabrea
— Moja — Monti — Nino — Pescatore —• Riccardi — Rossi
— Simonetta — Spano — Sulis — Sassarello — Turcotti.)

La Camera essendo ora in numero, pongo ai voti il pro-
cesso verbale.

(È approvato.)
MELLANA. Fra le petizioni lettesi ieri, quelle aventi i nu-

meri 1218 e 1220 furono presentate da ufficiali lombardi, i
qnali si lamentano di essere stati allontanati dal servizio.

La Camera dichiarava d'urgenza altre consimili petizioni,
io quindi la pregherei che volesse per le medesime condi-
zioni dichiarare d'urgenza pur queste due petizioni.

(La Camera approva.)
SALVI. La petizione 1200 è stata sporta da alcuni segre-

tari catastari comunali.
In questa petizione si domanda una semplificazione delle

operazioni che si sogliono fare nei ruoli dei tributi, restrin-
gendosi cioè ad un solo i tre ruoli richiesti dalle pratiche
sin qui seguite, ch'essi chiamano per Io meno inutili.

Le ragioni su cui si appoggiano i petenti mi paiono di peso
e giuste, e siccome il lavoro al quale essi accennano non am-
metterebbe ritardo, così io pregherei la Camera a volerne
dichiarare l'urgenza.

(La Camera approva.)
PRESIDENTE. Non essendo presente il relatore della

legge sull'autorizzazione provvisoria per l'esazione delle im-
poste, inviterei quelli fra i deputati che hanno in pronto re-
lazioni di petizioni a voler salire alla tribuna.

Annunzio intanto alla Camera che il deputato Fer depose
sul banco della Presidenza un progetto di legge che farò pas-
sare negli uffizi.

RELAZIONE DI PETIZIONI

PATERI, relatore . Petizione 143. Todros Debenedetti
chiede :

1° Venga creata una Commissione composta di varie per-
sone da esso enunciate, acciò abbiano à stabilire ogni quin-
quennio la tassa degl'interessi per gli effetti commerciali,
mutui ed ;altri


